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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

im Güterverkehrszentrum, in der August-Borsig-Straße, endet ein Radweg unmittelbar, abrupt und 

ohne erkennbare Ursache. Es wurden bereits Steine des Radwegs entwendet. Der noch bestehende 

Radweg ist stark bewachsen. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

 

1. Ist der Stadtverwaltung der oben beschrieben Zustand bekannt, wenn ja, welche 

Maßnahmen plant die Stadtverwaltung zur Verbesserung der Situation? 

2. Gibt es Planungen den beschriebenen Radweg weiter zu bauen, wenn ja, wann, wie, mit 

welchem Ziel und in welche Richtung? 

3. Wie und wann erfolgt gegebenenfalls ein nötiger Rückbau des Radwegs, sofern keine 

Erweiterung des Radwegs geplant ist? 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

05.11.2020, gez. i. A. xxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Stange 
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